
1.FC Köln
Beitrag von „juninho“ vom 7. Februar 2012, 17:13

Zitat von frank-the-tank 

"Wir versprechen uns von diesen Maßnahmen eine weitere Verbesserung unserer
Bonität sowie die Schaffung finanzieller Spielräume für zukünftige Spielertransfers",
sagte Geschäftsführer Oliver Leki: `Wir sind trotz eines derzeit schwierigen
Marktumfeldes zuversichtlich, die von uns gesteckten Ziele zu erreichen."

Okay, dann sind sie in Zukunft also "noch reicher"... 
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